

ミシガン州知事選挙

今年7月13日(日)、滋賀県知事選挙の結果、三日月新知事が誕生したのは記憶に新しいところですが、今年もミシガン州においても知事選があります。2014年11月4日(火)がミシガン州知事選挙の投票日です。「おや?」と思われたでしょうか。知事の任期はアメリカも日本と同様4年ですが、投票日の曜日は異なっています。

日本では日曜日に選挙が行われることが一般的ですが、アメリカでは11月の第一月曜日の翌日の火曜日と定められています。例えば、11月1日が火曜日ですと、この日は第一火曜日ですが、第一月曜日の後ではないので、11月1日は含まれません。

では、なぜ火曜日なのでしょう。アメリカはキリスト教社会でした。日曜日には教会に行かないといけなかった。日曜日は家族団らんの休日だから休まないといけなかった。さらに、家を出て、投票所まで行くのに馬車で丸一日はかかるから月曜日でも無理だ。したがって投票日は火曜日となった、という理由があったとか言われています。

また、11月1日が含まれない理由として、11月1日はキリスト教にとって、聖人、殉教者を記念する日とされていることが理由の一つとされているようです。

現ミシガン州知事はリック・スナイダー (Rick Snyder) 知事です。2010年11月2日の選挙でバージ・バネーロ (Virg Bernero) 氏との選挙戦に勝利し、第48代ミシガン州知事となりました。歴代のミシガン州知事はランシング市のミシガン州議事堂にその肖像画が飾られています。(写真参照。)ちなみに、ミシガン州知事選に敗れたバージ・バネーロ氏は後にランシング市長選挙に当選し、現在、ランシング市長として、ランシング市の運営にあたっています。

テレビを見ていますと、スナイダー知事がミシガン州における自身の実績を語っているCMを目にすることがあります。You tubeにもアップされています。

(<https://www.youtube.com/watch?v=Rn0exOYalfk>) 11月4日の選挙に向けて、選挙への取り組みが進められています。知事選は、現職のリック・スナイダー知事とマーク・シャウワー (Mark Schauer) 氏の争いとなっています。失業率、経済復興、デトロイト市の経営破たんへの対応等が争点となっており、世論調査では、その支持率はスナイダー現知事がシャウワー氏を僅差でリードしていると伝えられています。



ミシガン州議事堂



州議事堂内の様子



J・グランホルム前知事の肖像画